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Уважаемое школьное сообщество, 

Сегодня я обращаюсь к вам по очень важному вопросу: Город Пиннеберг принял решение о том, 

что в нашей начальной школе будет два класса. В нынешних условиях этот план не может быть 

реализован. Наша игровая площадка для начальной школы 

слишком маленькая и шумная, а существующие детские туалеты далеко не соответствуют 

требованиям. Поэтому в случае расширения нашей начальной школы крайне необходимо построить 

вторую игровую площадку и дополнительные туалеты. Для того чтобы создать дополнительные 

классные комнаты на заднем школьном дворе будут установлены дополнительные контейнеры. Это 

уменьшит размер зоны отдыха для учеников средней школы. Наша спортивная площадка и беговая 

дорожка также станут меньше за счет второй игровой площадки для начальной школы. И доступ к 

ней также значительно сократится. Еще большее количество классов средней школы будут 

вынуждены ездить на автобусах в другие спортивные залы, и вполне вероятно, что наше большое 

дерево придется срубить из-за новой подъездной дороги для пожарной службы. Решение о двух 

классах в нашей начальной школе, таким образом, имеет для нас далеко  негативные последствия. В 

связи с этим 28 ноября 2013 года в школьной столовой состоялось заседание школьного комитета, 

которое сопровождалось предварительным осмотром территории. Благодаря многочисленным 

помощи коллег, родителей и представителей учеников, мы смогли представить свои аргументы 

впечатляющим образом членам комитета. Пользуясь случаем, мы хотели бы поблагодарить всех, кто 

поддержал нас на этом заседании. 

Ваше присутствие и помощь были крайне важны! Мы многого добились! Мы добились того, что 

вторая школьная площадка и расширение туалета были включены в проект резолюции на 

заседании совета, несмотря на нехватку средств. Кроме того, нам удалось добиться того, чтобы мы и 

наш 

родительский совет участвовали в планировки детской площадки для начальной школы и маршрута 

к ней. Это большой успех! Однако мы еще не достигли своей цели. 

Расширенный проект еще должен быть принят советом. Только тогда мы сможем быть уверены, что 

пристройка к школьному двору и туалеты будут построены. 

Поэтому нам снова необходимо наше присутствие и участие! Мы должны ясно дать понять, что 

пристройка к начальной школе нас очень тревожит и что мы сделаем все возможное, чтобы 

поддержать весь пакет. 

Как и собрание школьного комитета, встреча с общественностью начнется с выступления 

заседания совета. Здесь жители Пиннеберга имеют право задавать вопросы, на которые комитет 

должен ответить. Они также могут подавать заявления по нашему делу. Не все, кто нас 

поддерживает, обязаны выступать. Но каждый, кто приходит, делает нас сильнее! Время вопросов 

граждан длится около 30 минут. Мы убеждены, что нам есть что сказать! 

Важно, чтобы мы представили все наши аргументы, чтобы учителя, родители и представители 

учеников согласовывали свои действия друг с другом! Родителям 

я хотел бы упомянуть нашего председателя SEB Hr. Welter как контактное лицо, а 

представители учеников должны связаться с Fr.Pari, нашим учителем по связям. 

Заседание совета состоится в четверг, 14.12.23, в 18:30 в нашей школьной столовой. Мы обращаемся 

к вам и вашей поддержке - пожалуйста, приходите в большом количестве! Вместе мы можем внести 

значительный вклад в то, чтобы 

общий пакет получил необходимое одобрение. Пожалуйста, не стесняйтесь обращаться ко мне, если 

у вас есть какие-либо вопросы! Большое спасибо за вашу поддержку!  

 


